

P r e s s e m i t t e i l u n g

4. Bildungskonferenz der Stadt Dessau-Roßlau

Am 13. Oktober findet die vierte Beratung und öffentliche Präsentation der Bildungskonferenz statt. Die Bildungskonferenz ist eine Einrichtung, in der die Stadt, Vertreter der Gewerkschaft und der Wirtschaft, verschiedene Stiftungen, Schulen und andere Bildungsträger Verbesserungen für Bildungs- und Lernangebote erarbeiten.

In der Beratung wird der 1. Bildungsbericht der Stadt vorgestellt. Der Bildungsbericht soll einen möglichst detaillierten Überblick über die aktuelle Bildungssituation in der Stadt Dessau-Roßlau ermöglichen. Er dient unter anderem als Grundlage, um Stärken und Schwächen im System zu erkennen und so entsprechende Handlungsempfehlungen abzuleiten. Der Bericht greift Themenfelder wie soziale und geschlechtsspezifische Ungleichheit sowie den demographischen Wandel auf. Des Weiteren beleuchtet er alle Bildungsbereiche, von der Kinderkrippe bis hin zur Erwachsenenbildung.

Neben dem Bildungsbericht werden Handlungsempfehlungen für folgende Übergänge vorgestellt: Übergang Grundschule – weiterführende Schule, Schule – Studium/Beruf sowie zum Wiedereinstieg. Außerdem wird ein Maßnahmenplan zur Unterstützung von 800 Jahre Anhalt mit Bildungsthemen vorgelegt.

Die Ergebnisse der Beratungen werden im öffentlichen Teil, ab 15:30 Uhr, präsentiert. Zu diesem öffentlichen Teil sind alle interessierten Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen.

Die Bildungskonferenz findet im Anhaltischen Berufsschulzentrum „Hugo Junkers“, Junkersstraße 35, statt.

Dr. Raschpichler

Bildungslandschaft Dessau-Roßlau initiiert von „Lernen vor Ort“ Dessau-Roßlau. „Lernen vor Ort“ Dessau-Roßlau wird umgesetzt in einem Verbund aus Stadt Dessau-Roßlau und Kolleg für Management und Gestaltung nachhaltiger Entwicklung gGmbH.